



**SAMBUTAN WALIKOTA PASURUAN
BIMBINGAN TEKNIS PETUGAS DAFTAR NOMINATIF
(DAFNOM) PIUTANG PBB-P2
PASURUAN, 13 OKTOBER 2021**

ASSALAAMU'ALAYKUM WR. WB.

SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA

YANG SAYA HORMATI:

1. WAKIL WALIKOTA PASURUAN;
2. SEKRETARIS DAERAH KOTA PASURUAN;
3. ASISTEN SEKRETARIS DAERAH KOTA PASURUAN;
4. KEPALA BADAN PENDAPATAN DAERAH KOTA PASURUAN DAN PARA KEPALA OPD DI LINGKUNGAN PEMKOT PASURUAN;
5. NARASUMBER DARI DITJEN PERBENDAHARAAN PROVINSI JAWA TIMUR DAN KPP PRATAMA; SERTA
6. HADIRIN PARA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

PERTAMA-TAMA, MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS RAHMAT DAN INAYAH-NYA SEHINGGA KITA DAPAT HADIR PADA KEGIATAN BIMBINGAN TEKNIS PETUGAS DAFTAR NOMINATIF (DAFNOM) PIUTANG PBB-P2 DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT. SHOLAWAT SERTA SALAM SEMOGA SELALU TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR NABI MUHAMMAD SAW, SEBAGAI SURI TAULADAN BAGI KITA SEMUA. SEMOGA KITA MENDAPATKAN SYAFAATNYA KELAK. AAMIIN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DENGAN DIBERLAKUKANNYA UNDANG-UNDANG NOMOR 28 TAHUN 2009, TELAH MENDORONG DAERAH UNTUK LEBIH MEMBANGUN KEMANDIRIAN, TERUTAMA DALAM HAL PEMBIAYAAN PEMERINTAHAN DAN PEMBANGUNAN DENGAN TETAP BERPEDOMAN PADA KEWENANGAN YANG DIMILIKI

DAERAH, SESUAI PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN YANG BERLAKU. DAERAH DIBERI KESEMPATAN LEBIH LUAS UNTUK MENGGALI POTENSI MEMUNGUT SERTA MEMANFAATKAN PAJAK DAERAH DAN RETRIBUSI DAERAH. PAJAK BUMI DAN BANGUNAN PERDESAAN DAN PERKOTAAN (PBB-P2) MERUPAKAN SALAH SATU DARI SEKIAN PAJAK YANG PENGELOLAANNYA DIALIHKAN KE DAERAH, SEHINGGA 100% HASIL PEMUNGUTANNYA AKAN MENJADI SALAH SATU SUMBER PENERIMAAN PENDAPATAN DAERAH KOTA PASURUAN.

HADIRIN SEKALIAN YANG SAYA HORMATI,

SELANJUTNYA DENGAN DIBERLAKUKANNYA SISTEM AKUNTANSI BERBASIS AKRUAL DI MANA PENERIMAAN DAN PENGELURAN DIAKUI ATAU DICATAT KETIKA TRANSAKSI TERJADI, MENUNTUT OPTIMALISASI DARI RANGKAIAN

AKTIVITAS PEMUNGUTAN DAN PENCATATAN PENDAPATAN AGAR DALAM LAPORAN KEUANGAN DAERAH TERSAJI SECARA TERTIB DAN BAIK. UNTUK ITU SALAH SATUNYA ADALAH PERLUNYA MELAKUKAN VERIFIKASI DALAM RANGKA PEMUTAKHIRAN DATA PIUTANG PBB-P2 DENGAN LEBIH BAIK DAN AKURAT SEHINGGA MENJADI DATA YANG VALID DAN UP-TO-DATE.

DENGAN MELAKUKAN VERIFIKASI DATA PIUTANG PBB-P2 AKAN DIDAPAT DATA RIIL TERHADAP OBJEK PAJAK YANG MENGALAMI PERUBAHAN ATAU DIIDENTIFIKASI MEMILIKI PERMASALAHAN SEHINGGA DIHARAPKAN JUGA DAPAT MENJADI TAMBAHAN PONTENSI PENDAPATAN DAERAH. DALAM KESEMPATAN YANG BAIK INI SAYA MENGAJAK KEPADA KITA SEMUA YANG HADIR DI SINI UNTUK BERBUAT LEBIH BAIK DENGAN MEMVERIFIKASI HASIL

PENDATAAN PIUTANG PBB DENGAN LEBIH AKURAT DAN MENDALAM UNTUK PENUANGANNYA DALAM LAPORAN KEUANGAN TERKAIT PBB, YANG SESUAI DENGAN KATEGORI PERMASALAHANYA.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DALAM KESEMPATAN YANG BAIK INI SAYA MENGAJAK KEPADA SEMUA PESERTA YANG HADIR DI SINI UNTUK MENGIKUTI DAN MENYIMAK MATERI YANG DISAMPAIKAN OLEH NARASUMBER SEHINGGA ILMU YANG DIPEROLEH DALAM MELAKUKAN VERIFIKASI DAN VALIDASI PIUTANG PBB-P2 DAPAT BERJALAN DENGAN BENAR DAN AKURAT, SEHINGGA TERCAPAI TERTIB ADMINISTRASI DALAM PENGELOLAAN PIUTANG KEDEPANNYA. DENGAN DEMIKIAN DIHARAPKAN CATATAN PIUTANG DAERAH AKAN MENURUN, PENDAPATAN KITA PUN AKAN OPTIMAL SERTA MENINGKAT

DARI WAKTU KE WAKTU, TENTUNYA UNTUK PEMBANGUNAN KOTA PASURUAN YANG MAJU EKONOMINYA, INDAH KOTANYA DAN HARMONI WARGANYA.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA ,

DEMIKIANLAH BEBERAPA HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. SEMOGA KEGIATAN INI MENDAPATKAN RIDHO **ALLAH SWT** DAN KITA SEMUA SENANTIASA MEMPEROLEH BIMBINGAN DAN PETUNJUK-NYA, AAMIIN. SELANJUTNYA, DENGAN MENGUCAPKAN **BISMILAAHIRROHMAANIRROHIIM**, KEGIATAN BIMBINGAN TEKNIS PETUGAS DAFTAR NOMINATIF (DAFNOM) PIUTANG PBB-P2 SAYA NYATAKAN DIBUKA DAN DIMULAI. SEKIAN DAN TERIMAKASIH.

WASSALAAMU'ALAIKUM WR. WB.

WALIKOTA PASURUAN

DRS. H. SAIFULAH YUSUF